## Pressespiegel



BNN Bruchsal	\Q	Pforzheimer Zeitung	0
BNN Bretten	8	Mühlacker Tageblatt	0
BNN Kreisseite	0	Handelsblatt	0
Brettener Woche	0	IHK	0
Kurier	0	Wochenblatt	0
www.ka-news.de	0	Pforzheimer Rundschau	O
www.bruchsal-net.de	0	www.Landfunker.de	0
www.bruchsal.org.de	0	<b>Amtsblatt Stadt Bruchsal</b>	0
Bruchsaler Woche	O	www.bak-bretten.de	0

25.04t.2012



FÜR 60 JAHRE Mitgliedschaft ehrte die IG Metall Bruchsal-Bretten langjährige Mitglieder in Anwesenheit von Bruchsals OB Cornelia Petzold-Schick. Rechts: Gewerkschaftschef Eberhard Schneider.

## IG Metall ehrt langjährige Mitglieder

IG Metall. Mit einem festlichen Abend im großen Saal im Bürgerzentrum Bruchsal ehrte die IG Metall Bruchsal-Bretten 463 langjährige Mitglieder, die in diesem Jahr ein rundes Mitgliedsjubiläum feiern können. Für 60-jährige Mitgliedschaft wurden acht Jubilare ausgezeichnet, für 50 Jahre 38, für 40 Jahre 249 und für 25 Jahre 168 Jubilare.

In seiner Begrüßung würdigte der erste Bevollmächtigte der IG Metall Bruchsal, Eberhard Schneider, die Treue und die Verdienste der Jubilare. "Ihr habt die Gewerkschaft geprägt und die Voraussetzungen dafür geschaffen, dass es in Bruchsal eine handlungsfähige IG Metall gibt. Viele von euch sind für unsere Anliegen und Ziele bereit gewesen, auf die Straße zu gehen, lobte Schneider.

Er versprach, in seinem Bemühen um eine menschlichere Arbeitswelt nicht nachzulassen. Bruchsals Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick dankte den Jubilaren für ihre Treue und für ihr Engagement in der IG Metall. Ihr Wunsch an die Jubilare: "Die Herausforderungen in der Zukunft werden nicht einfacher", so die Rathauschefin, "geben Sie Ihren reichen Erfahrungsschatz weiter."

Die Festansprache zur Jubilarfeier hielt Gerhard Wick. Der Stuttgarter IG-Metall-Bezirksreferent hob die jahrzehntelange Verbundenheit der Jubilare mit ihrer Gewerkschaft hervor. "Gerade Organisationen wie Gewerkschaften", so der Referent," brauchen treue, langjährige Mitglieder. Sie sind das Fleisch und die Muskeln auf den Knochen, die eine Gewerkschaft braucht, um ihre Stärke und Mächtigkeit zu zeigen." Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt:

Hans Mengesdorf, Bad Schönborn; Edwin Dickemann, Rudolf Jung, beide Bretten; Heinz Grieshaber, Bruchsal; Emma Riffel, Hambrücken; Herbert Bahm, Kraichtal; Franz Neubauer, Kürnbach; Karl Breiner, Ötisheim

Für 50 Jahre wurden geehrt im Raum Bruchsal: Jan Bozo, Erna De Buhr, Franz Eppele, Kurt Fuchs, Günter Heidt, Karl-Heinz Öchsler, alle Bruchsal; Willi Lemke, Eppingen; Bernd Decker, Dieter Wilke, beide Graben-Neudorf; Franz Herrling, Paul Schalk, beide Karlsdorf-Neuthard; Bruno Imhof, Gustav Portsich, Leopold Wallburg, Kraichtal; Roland Hambsch, Kronau; Egon Brunner, Klaus Netscher, beide Philippsburg; Heinz Herzog, Jürgen Hofmann, Willi Hönig, Willi Kretz, alle Ubstadt-Weiher; Christa Hambsch, Gottfried Schwanke, beide Waghäusel. hüb